
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1990/2015 der FDP-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Oberstadt betreffend 
Gespräche mit der Initiative "Bürger für den Volkspark" (FDP) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Die Initiative „Bürger für den Volkspark“ steht im regelmäßigen Kontakt mit der Verwaltung. 
Bei einem Treffen am 25.9.2015 wurden seitens des Vereins die bekannten Missstände in Be-
zug auf Grillen, Rauchentwicklung, Vermüllung und mangelnde Rücksichtnahme auf andere 
Parknutzer angesprochen. Die Verwaltung hat zugesagt, bis zum Frühjahr 2016 Vorschläge zu 
entwickeln, die geeignet sind, diesem Trend entgegenzuwirken. Die Verwaltung wird bei der 
Vorstellung der Ergebnisse den Ortsbeirat ebenfalls einbinden und informieren. 
 
 
 
Mainz, 19.11.2015 
 
gez. Eder 
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Beigeordnete 
 


